

KULINARISCHE REISE / GENUSS-ADRESSEN

DIE WINTER- SAISON IST ERÖFFNET!

OB AUSFLUG ZUM WEIHNACHTSMARKT,
EINE KLEINE WELLNESS-AUSZEIT IM SCHNEE,
KULINARISCHE PRÄSENTE FÜR'S FEST ODER
EINE BESONDERE LOCATION FÜR SILVESTER
– HIER SIND FEINSTE TIPPS FÜR GENIESSER



BESTE LAGE

Das Hotel liegt
inmitten der
oberbayerischen
Voralpen. Das
perfekte Domizil für
Naturliebhaber



URLAUB DE LUXE

Nach dem Abendessen
geht's auf einen Drink in die
coole „BarBarossa“



KREATIVER KOPF

Küchenchef
Sascha Förster
liebt das Spiel
mit den Aromen



WELLNESSHOTEL KLOSTERHOF, BAYERISCH GMAIN

Den Jahreswechsel genussvoll feiern

Um das alte Jahr gemütlich zu verabschieden und gut gelaunt ins neue Jahr zu starten, hat sich das Team vom „Klosterhof“ in Bayerisch Gmain mit dem „Jahreswechsel im Klosterhof“ ein besonderes Urlaubs-Special für seine Gäste überlegt. Kulinarischer Höhepunkt des fünfzügigen Aufenthalts ist das Silvester-Gala-Dinner unter dem Motto „Reise um die Welt“. Küchenchef Sascha Förster und sein Team

verwöhnen ihre Gäste an diesem Abend mit Gaumenfreuden wie Kapuzinerknochen-Mousse, Gänseläber-Domino oder Hanging Tenderloin Steak aus dem Dry-Ager. Romantisch wird es, wenn das neue Jahr mit einem Feuerwerk vor der atemberaubenden Bergkulisse begrüßt wird. Auch an den übrigen Urlaubstagen stehen Genuss und Wohlfühlen im Vordergrund. Liebhaber eines edlen Tropfens sollten sich den Gewölbekeller nicht entgehen lassen, denn dort lagern so einige alte Schätze, die man bei einer Verkostung entdecken kann. Wellness-Fane lassen sich im Spa verwöhnen. Einen besonderen Luxus bietet das „Loft Spa“. Das großzügige Hotelzimmer zieht sich über zwei Stockwerke und hat eine eigene Infrarotkabine und einen Whirlpool direkt am Panoramafenster mit Blick in die Natur.

www.klosterhof.de

Foto: www.x